
栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R3.10月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

～ 施設について ～ 

■イベントをしていて良い(R3.10.31受付) 

■ハロウィンイベント「うまいぼう」ナイス(R3.10.31受付) 

 ⇒今回初めての試みでした。皆様よりご好評いただき大変うれしく思います。

また、皆様に喜んでいただけるようなイベントを計画してまいります。 

 

■効果のはっきりしない次亜塩素酸水ではなく、アルコールか界面活性剤の消毒

液にしていただけるとありがたいです(R3.10.22受付) 

 ⇒貴重なご意見ありがとうございます。 

 現在、様々な種類の除菌用品があり、当館では事務所入口にアルコール設置、

館内は次亜塩素酸水「ソリューションウォーター」、卓球台など用具の消毒は

「界面活性剤」等、場所や種類に応じて除菌用品をご用意しております。 

 なお、当館で使用している次亜塩素酸水「ソリューションウォーター」につい

ては、購入先の HPに「2020年 3月現在、新型コロナウィルスは検査できて

おりませんが厚生労働省や各医療機関ではアルコールと並び次亜塩素酸での消

毒を推奨いたしております。また SARSやMARSなどのコロナウィルスはソ

リューションウォーターでの試験は行っておりませんが次亜塩素酸の有用性は

各検査機関により確認されております」と記載があります。 

 どうしても気になる方はご自身でご持参いただく等、各自で感染予防に努めて

いただけると幸いです。 

 

～ 駐車場について ～ 

■駐車場の白線が消えているので引き直してください(R3.10.17受付) 

 ⇒栄サービスセンターに状況を報告いたしました。 

天候をみながら随時白線の引き直しを行っていますと連絡をいただきました。 

 

 

 

令和３年１１月９日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


